
（２０１４年度）第 4回運営委員会議事録  
 

日時 2014年 7月 12日（土）15時 10分～17時 15分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 河野団長、内山副団長、志村会計、主藤事務局長、田中技術委員、山本さん 

    
 

議事内容 

① 多治見さんの後任副団長の選任について。  

 ・副団長候補者として、山本さんを指名し、本人の快諾を得、さらに運営委員会の承認を得た。 

 ※当日の練習後、団員に説明し、全員賛成で、承認を得た。 

  団員へ上記のほかの説明：、多治見さんが担当していた 

a) 「日野合唱連盟、エルデの担当」は石田さんが担当する。 

        b) 「日野合唱連盟理事」は、団としては辞退したが、休団中の多治見さんが、自発的に引き受けた。 
 

② 出演依頼への対応について  

イ. ９月７日（日）13:30～「多摩あんしん館創立１０周年記念式典」への出演（20分～30分） 

内山副団長と村田さんが先方に出向き、出演についての打ち合わせを行った。 

 ・出演については承認。  

 ・指揮者、演奏曲についてさらに確認する。 

  ＊当日練習後の、「エルデ最高会議」上で、下記を確認した。 

  a) プロの指揮者でなくてもＯＫ … 団内指揮＋ピアニストで対応可。 

  b) 演奏曲は、エルデ側で決めてＯＫ。 

 ロ. ピノッキオ幼児舎フジライフ豊田の保育園 誕生日会 毎月開催 10:00～10:30 7.8.9.10.11月の何れか. 

 ・月末の火曜日の日中に行われる、「誕生日会」で、演奏してほしいとの要請。 

a) Week Day  出演のため、出演可能団員を確認し、各パート２名以上参加できる場合に、対応する。 

b) 山本副団長が、参加可能者の確認を行う。 
 

③ 技術委員会報告 … 今月は、技術委員会と、運営委員会の開催日が逆転したため、報告はなし。 

 ・「１４年度合唱祭等演奏曲（案）」 … 次週「技術委員会」での検討資料の紹介。 

 

④ 6月度月次会計報告 

1） 6月の、月次収支は 1.6千円の黒字、累計でも黒字。 

 

⑤ 前田 勝則先生との次回定期演奏会への取り組みについての面談報告 

1） ミュージカル曲のエレクトーン編曲、極力対応していただけるとのこと。 

2） 「ふるさとの四季」のピアノ伴奏について大きな関心を示された為、同伴奏をお願いしたところ快諾戴いた。 

3） 来年９月１０月の、前田先生スケジュールで、ふさがっている日。 … ９月２１日～２３日、１０月４日。 

 

⑥ その他 

1） 来年度、定演の希望する会場の優先順位について 

・前回同様「オリンパスホール」を優先希望するか、「他のホール」を優先するかにつき団員の意向を確認する為アンケート

を実施する。内山副団長にお願いする。 

・「オリンパスホール」の申込日、「市外の団体の申し込みは翌日…」 … エルデが引っ掛かるのか、確認。 

  

 
    《次回運営委員会は、8/16（土）13時から（勤労会議室）》                     以上     


